
T a g e s o r d n u n g s p u n k t   11.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 15. Oktober 2019

Zukünftige Nutzung der Fläche der Wölfelschule 

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat möge berichten, was mit der neu gebauten Wölfelschule (Fläche und Schule) 
nach 15-20 Jahren passieren soll. Lt. Wiesbadener Kurier (24. 9.) soll die Hochschule 
RheinMain diese Fläche übernehmen.

Beschluss Nr. 0114 

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß angenommen.

+ +

Verteiler:

Dezernat I z. w. V.

Kammerer
Ortsvorsteherin

Vorlage Nr. 19-O-03-0029
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